

Yverdon-les-Bains, le 4 septembre 2020

La Municipalité retire son projet de parklets à la Rue de la Plaine

La Municipalité d'Yverdon-les-Bains a pris connaissance des résultats de la mise à l'enquête du projet d'installation de trois parklets à la Rue de la Plaine. Ces aménagements urbains d'un nouveau genre ont suscité l'opposition de privés, de commerçants et d'associations. Ces réactions indiquent que le projet n'est pas mûr, et qu'il n'y a pas lieu de mener cette expérience à bien dans les semaines à venir, d'autant plus que la saison des beaux jours touche à sa fin.

La Municipalité a donc retiré ce projet et reviendra au printemps prochain avec un projet novateur, retravaillé en concertation avec les partenaires concernés. Les opposants ont été avertis par courrier.